

## WEEKEND STE MARIE DE CAMPAN DU 12 AU 14 JANVIER 2018

37 personnes de la région MIDI PYRENEES représentant 6 ASCE.

Sont présents : 2 de l'ARIEGE, 4 de l'AVEYRON, 13 du NSO, 6 du LOT, 2 du TARN ET GARONNE, et 10 des HAUTES PYRENEES.

Dès le vendredi soir, nous avons eu le plaisir de nous retrouver au gîte l'Ardoisière à Sainte-Marie- de Campan pour l'installation. Au vu de l'effectif ,6 d'entre nous étaient logés dans un hôtel très proche.

Apéritif bien garni comme d'habitude par l'ensemble des participants, suivi d'un repas, de manière à être d'attaque pour les différentes randonnées du samedi.

Le 1° groupe de 16 personnes a pris la direction de La Mongie sous la garde de Josy (et Christine du C.A.F) comme mono pour une journée de ski bien remplie, certains ayant même joué avec la fermeture des remontées mécaniques en fin de journée, gare !!!

Le 2° groupe de 19 personnes (mené par Michel du C.A.F aussi, qui a fourni les pelles, sondes et dva) a emprunté la route de Payolle afin de chausser les raquettes. Après une montée par la forêt, arrivée aux cabanes de Camoudiet, ensuite le groupe se partage en 2, avec moins de difficultés pour la moitié des personnes. Tout le monde se retrouve pour manger aux cabanes avant de redescendre en faisant une boucle. Direction le gîte pour un bon goûter, avant la douche bienvenue. Après un peu de repos, l'apéritif traditionnel, le repas et quelques danses sont venus clôturer cette journée bien chargée.

Le dimanche matin, direction les cabanes d'Empièye sous la neige pour les uns et pour un petit décrassage, les autres sont allés voir la forge d'Eugène Christophe (tour de france1913).

Tout le monde s'est retrouvé ensuite au gîte bien au chaud pour clôturer par un casse-croute.

Merci à nos amis de la région pour toutes les spécialités culinaires.

L'ASCE 65 a été ravie de recevoir et de retrouver nos amis de la région.

Nous aurons le plaisir de renouveler en été ,du vendredi soir 29 juin au dimanche 1 juillet pour de nouvelles aventures dans les Hautes Pyrénées .

*A bientôt dans nos Pyrénées*